
  

DOS ALIANZAS, Y “DOS PACTOS”, PACTO 

DE LA LEY Y EL “PACTO DE LA GRACIA” 

 

JESUS LA NUEVA ALIANZA O PACTO 



QUE SIGNIFICA NUEVA ALIANZA O PACTO 

Dios hizo una alianza o pacto con su pueblo Israel, pero los 
creyentes en Jesucristo, no somos Judíos, somos Cristianos y de 
todas las culturas, ahora estamos sujetos bajo el Nuevo Pacto 
o alianza de la GRACIA, así que ya no estamos bajo el Viejo 
pacto de la LEY que Dios hizo con Moisés, sino estamos bajo 
el pacto de Sangre que Jesucristo hizo por todos nosotros, 
para eso mandó el Padre al hijo, para que Jesús sea el 
CORDERO DIVINO, siendo nuestra NUEVA PASCUA (1ª de 
Corintios 5:7). y para que por el sacrificio de su Sangre que 
derramó, nosotros fuéramos LAVADOS, SANTIFICADO, Y 

JUSTIFICADOS ANTE SU PADRE (1ª de Corintios 6:11), porque 
estábamos sin Santidad, y sin Santidad nadie podrá ver a 
Dios (Hebreos 12:14). JESUCRISTO LA NOCHE DE LA CENA 

PASCUAL, LEVANTÓ LA COPA Y DIJO: “ESTA COPA ES EL  

“NUEVO PACTO” EN MÍ SANGRE, QUE POR VOSOTROS ES 

DERRAMADA” (Lucas22:20). Al decir: Nuevo Pacto, ha dado 
por viejo al primero, y lo que se da por viejo y se envejece, y 
está próximo a desaparecer (Hebreos 8:13). Jesucristo vino a 
“CANCELAR”, Y “ANULAR”, TODAS NUESTRAS ACTAS Y 

DECRETOS QUE HABIAN CONTRA NOSOTROS, y los clavó en 
aquel madero, es decir, que los humanos teníamos DEUDAS 

POR PAGAR, habíamos  infringido las leyes, no había nadie 
perfecto, y nadie era justo, sino pandillas de golfos y ladrones 
sinvergüenzas religiosos fariseos y se consideraban auto justos 
ante Dios, (como hoy en día también pasa) pues con todo 



ese historiar, viene Jesús, lo coge y lo clava en la cruz, 
(Colosenses 2:13-14). ASI QUE SOMOS SALVADOS POR SU 

GRACIA, Y NO POR NUESTRAS PROPIAS OBRAS, QUE 

HAYAMOS HECHO, Y ESTAMOS YA TODOS LIBRES DE 

RITUALES, Y CEREMONIAS JUDAICAS, LAS CUALES NO 

SIRVEN PARA NADA, SINO PARA CONFUNDIR AL QUE SE 

ACERCA A JESUCRISTO, Y SOLO BUSCA LA VERDAD, 

PORQUE NO SE PUEDE LLEVARLOS A CRISTO, Y JUDAIZAR. 

LO QUE  HAY QUE DECIRLES ES QUE YA ESTA TODO 

PAGADO Y PERDONADO “GRATUITAMENTE”, por eso es el 
FIADOR DE UN MEJOR PACTO (Hebreos 7:22), al ser Salvos 
por su GRACIA (Efesios 2:8-9-10), por lo tanto el mandato 
anterior, LA VIEJA LEY, queda completamente ANULADO, 

pues no teníamos las suficientes garantías, ni éramos fiables 
ante Dios, pero con este NUEVO FIADOR EL QUE NOS AVALA, 

SI, QUE DIOS NOS ACEPTA (Hebreos 7:22). Si aquél primer 
pacto hubiera sido perfecto, no tendríamos  la necesidad de 
un segundo Pacto, pero Dios nos puso la Ley y actas para 
que comprendiéramos que nosotros somos los que fallamos. 
Pues todos los que dependen de las obras de la Ley están 
bajo MALDICION Y NINGUNO SE PUEDE JUSTIFICAR ANTE 

DIOS, pues la Ley es la convicción de estar todos bajo pecado 

(Gálatas 3:10-11)(Romanos 3:20). Por eso Cristo nos liberó de 
la Maldición de la LEY. Quién guarda la Ley, pero ofende, o 
NO GUARDA TAN UN SOLO PUNTO DE ELLA, SE HACE 

CULPABLE DE TODOS SUS MANDAMIENTOS (Santiago 2:10), 

y si cumplimos el día de REPOSO, EL SABADO, y fallo en 



algún otro punto, de nada me sirve, si entrego TODOS LOS 

DIEZMOS, pero no me hago la circuncisión, no vale para 
nada, si NO TOMO NADA QUE LLEVE SANGRE, y fallo  en 
otro, de nada me sirve, en fin la cuestión es, o cumples y haces 
TODOS LOS PUNTOS DE LA LEY, O NO TE SIRVE LA LEY DE 

NADA, PERO ESO ES IMPOSIBLE PORQUE NO HAY JUSTO 

NI UNO (Romanos 3:10-19). Ya no me sirve celebrar las 
FIESTAS JUDAICAS, PUES AHORA CRISTO ES NUESTRA 

PASCUA Y POR LO TANTO NUESTRA FIESTA (1ª de Corintios 
5:7-8). Así como de nada me sirve CELEBRAR, LA FIESTA DE 

LOS TABERNACULOS, pues ahora somos una fiesta continua, 
Y SOMOS EL NUEVO TABERNACULO DE DIOS, DONDE EL 

MORA CON NOSOTROS (Hechos 17:24:28). El ritual Judaico de 
celebrar la FIESTA DE PENTECOSTES, ya no tiene ningún 
sentido, ni mucho menos celebrarla de AÑO EN AÑO, PUES 

EL CRISTIANO TIENE YA SU DIA DE PENTECOSTES, y el 
Espíritu Santo estará con nosotros TODOS LOS DIAS, y podrá 
ser nuestra FIESTA PERO CONTINUA, y todo aquel que se 
justifique por la Ley, de CRISTO SE HA DELIGADO, Y DE LA 

GRACIA HA CAIDO (Gálatas 5L4). En el Nuevo Testamento, 
como somos nueva alianza y LIBRES, no nos pone esas 
cargas, es por lo que no se mencionan para cumplirlas. Como 
los que utilizan tanto, (Malaquías 3:10) de  traer TODOS LOS 

DIEZMOS, y probarme dice el Señor de los Ejércitos, si no os 
abriré las Ventanas de los Cielos, y derramaré sobre vosotros 
bendición hasta que sobreabunde, y nos están mezclando el 
VIEJO PACTO CON EL NUEVO, Y ANULANDO LA SANGRE DE 



JESUCRISTO, y eso es NEGAR A CRISTO APOSTASIA, o sea 
que le quitan a JESUCRISTO TODA AUTORIDAD, y anulan 
su Divinidad, como para Salvarnos y tuvo que decir Pablo, 
bajo la Unción del Espíritu Santo, los que por la LEY OS 

JUSTIFICAIS, DE CRISTO OS HABEIS DESLIGADO, (salido, 
apartado) o sea no permanecen en CRISTO en su Palabra 
Viva. Porque antes de venir LA FE EN JESUCRISTO, LA LEY 

NOS TENIA ESCLAVOS, presos, y la Ley tuvo que ser nuestro 
Ayo para poder llevarnos a Cristo (Gálatas 3:23-24 y 5:1-4). 
Decidme, los que queréis estar bajo la LEY: ¿NO HABEIS 

OIDO LA LEY? Abraham tuvo dos hijos, uno de la ESCLAVA, 

el otro de la LIBRE, el de la esclava nació según la carne, más 
el de la libre DE LA PROMESA, lo cual es UNA ALEGORIA, 

PUES ESTAS “DOS MUJERES” SON LOS DOS “PACTOS,” el 
uno proviene del monte Sinaí y da hijos de esclavitud, este es 
Agar, y corresponde a la Jerusalén actual, la terrenal con sus 
hijos, y está en esclavitud, pero nosotros somos de la Jerusalén 
de arriba, LA CELESTIAL NOSOTROS COMO ISAAC, SOMOS 

HIJOS DE LA PROMESA Y LIBRES, la escritura nos dice: 
ECHA FUERA A LA ESCLAVA Y A SU HIJO, PORQUE NO 

HEREDARA EL HIJO DE LA ESCLAVA CON EL HIJO DE LA 

LIBRE, así que no somos ya hijos de la esclava, sino que somos 
hijos de la libre, de la promesa (Gálatas 4:21 al 31). Muchos 
Cristianos por no tener ni conocer de este conocimiento 
Espiritual, están mezclando LAS DOS ALIANZAS O PACTOS, 

quieren ser Cristianos, estar en  el pacto de la promesa, Y DE 

LA SANGRE DE CRISTO, y ser también del antiguo pacto es 



decir, de guardar LA LEY, y te aplican cumplir el SABADO, 

cumplir con el DIEZMO, o cualquier otra ESCLAVITUD Y 

ORDENAZA del primer pacto o alianza, el cual como hemos 
compartido y lo hemos demostrado con la Palabra escrita 
JESUCRISTO “CANCELO”, ANULO (Colosenses 2:14-17), pero 
no han echado todavía a la ESCLAVA Y A SU HIJO Y NO 

SABEN VIVIR EN LA LIBERTAD QUE CRISTO NOS DA. Sé que 
a muchas “IGLESIAS”, o más bien a sus líderes o pastores, no 

les vendrá muy bien lo que la escritura les dice, porque se les 
derrumba el negocio, EL CHUPE, y desean tener a las ovejas 
dentro de su autoridad, para conseguir LOS DIEZMOS, pero 
mi deseo es que EL ESPIRITU SANTO LOS ILUMINE Y LOS 

CONVENZA DE PECADO, Y DEL ERROR, para que las ovejas 
puedan alimentarse en verdadera libertad y crezcan y 
maduren en el crecimiento espiritual, y dejando que sea el 
ESPIRITU SANTO quien edifique a la GREY, con verdaderos 
hombres de Dios, y sea JESUCRISTO QUIEN TENGA EL 

SEÑORIO SOBRE LAS OVEJAS, Y EL CONTROL (1ª de Pedro 
5:2-3), para que se edifique con una SANA DOCTRINA, en 
vez de pastores que solo miran su SALARIO, haciendo así del 
Evangelio de Luz y de Vida de Jesucristo, un EVANGELIO 

MERCANTIL Y SALARIADO. Y a ti, que te has fijado en las 
formas de conductas de iglesias o sus pastores, y te han hecho 
dudar por algún mal ejemplo, considera que como humanos 
fallamos, pero tu confía y acepta a JESUCRISTO como tu 
Señor y Salvador en tu corazón, y EL HARA, Y NO TE 

FALLARA Y TE DA LA VIDA ETERNA, RECONCILIANDOTE, 



POR MEDIO DE EL CON EL PADRE, porque Jesús  no nos 
toma en cuenta los pecados, (2ª Corintios 5:19). En el antiguo 
pacto estaba la ley del diezmo, que era para que los 
sacerdotes Levitas que no tenían heredad y estaban 
consagrados a la casa de Dios, tuvieran sus ALIMENTOS, 

“Traer todos los diezmos al Alfoli (los graneros y naves donde 
se guardaban), Y HAYA ALIMENTO EN MI CASA” (Malaquías 
3:10), así que el diezmo era de ALIMENTOS, tanto agrícola, 
como ganadero, pero no de dinero, y el diezmo que se 
recibía, era para las viudas, los huérfanos, y para los 
sacerdotes. Pero ahora en Cristo Jesús, TODOS SOMOS 

SACERDOTES, (Apocalipsis 1:6) y ya no estamos bajo el 
antiguo PACTO DE LA LEY, ahora nuestra ley es Espiritual, y 
es la LEY DEL AMOR, y no somos Levitas, así que ahora somos 
hijos de LA LIBRE, y no podemos justificarnos por la Ley de 
Moisés, pues entonces de Cristo nos desligamos. Ahora 
estamos BAJO LA GRACIA, y lo que hemos recibido de gracia, 
TENEMOS QUE DARLO TAMBIEN DE GRACIA (Mateo 10:8). Y 
no ser SACERDOTES, PASTORES ministros de nuestro Dios, 
que enseñen el Evangelio, y profeticen SOLO POR PRECIO 

(Miqueas 3:11). El mismo Apóstol Pablo, que también tenía la 
UNCION DEL ESPIRITU SANTO, nos dice: que trabajando de 
noche y día, para NO SER GRAVOSOS A NINGUNO DE 

VOSOTROS (a la Iglesia), OS PREDICAMOS EL EVANGELIO 

DE DIOS (1ª de Tesalonicenses 2:9). Si alguno enseña otra 
cosa, y no se conforma a las sanas palabras…que TOMAN LA 

PIEDAD, COMO FUENTE DE GANANCIA, APARTATE DE LOS 



TALES (1ª de Timoteo 6:3-5). Apacentar la grey de Dios que 
está entre vosotros, CUIDANDO DE ELLA, NO POR FUERZA, 

sino voluntariamente, no por ganancia deshonesta, NO 

COMO “TENIENDO SEÑORIO”, sobre los que están a vuestro 
cargo y cuidado, sino siendo ejemplo de la grey (1ª de Pedro 
5:2-3). Sin embargo es triste ver como LAS IGLESIAS, SUS 

PASTORES Y LIDERES, trabajan y dan el Evangelio, bajo el 
sistema de la Ley DEL ASALARIADO Y DEL SEÑORIO, de esta 
forma dan un mal ejemplo y testimonio, COMO HOMBRES 

DE DIOS ANTE EL MUNDO ENTERO, y tienen más fama de 
VIVIDORES MERCANTILES DEL EVANGELIO, que de ser unos  
VERDADEROS SEGUIDORES Y MINISTROS SERVIDORES DE 

JESUCRISTO, y están como es lógico fuera de la palabra de 
Dios, pues de esta forma la palabra que dan, está y es más 

MERCANTIL, que de quebrantarse por las ovejas, y de 
llevarlas AL AMOR DE JESUCRISTO. A la Iglesia primitiva no 
se le imponía ninguna carga, pues hay que tener en cuenta 
que muchos de ellos llegaban a Cristo con TODAS LAS 

CARGAS DEL ANTIGUO TESTAMENTO, O SEA DE LA LEY. Lo 
único que la Iglesia y DE FORMA LIBRE Y VOLUNTARIA 

HACIAN, era que según ellos habían prosperado, traían UNA 

OFRENDA, LA CUAL NO ERA PARA EL APOSTOL, NI PARA 

PASTORES, NI LIDERES, sino para otros hermanos que 
estaban necesitados, y que el mismo Apóstol llevaría según 
ellos habían designado por carta (1ª de Corintios 16:1-2-3), así 
como tampoco era para comprar edificios, ni templos, el 
verdadero Cristianismo de vivir todos juntos, no teniendo 



necesidad ninguno, pues tenían en común todas las cosas, y 
ERA TAN FUERTE ESE TESTIMONIO QUE DABAN, que 
desenmascaraba a un sistema EGOISTA Y DE INTERESES, y 
eso a Satanás no le interesa, por eso hubo una persecución 
de TODOS LOS CRISTIANOS, y Dios lo permite porque sino 
su pueblo echaría raíces y no saldría a DIVULGAR Y 

PREDICAR EL EVANGELIO, hay un dicho que dice: que NO 

TODOS LOS HUEVOS PUEDEN ESTAR EN UN MISMO CESTO, 

PUES VENDRIA LA ZORRA Y SE LOS COMERIA TODOS, es 
más sabio e inteligente que estemos esparcidos, y que 
Satanás no nos tenga muy controlados, aunque como somos 
del mismo Padre hijos del Mismo Dios, y por medio de Cristo 
unidos todos por el mismos Espíritu del Amor, y viendo 
siempre en el hermano, A CRISTO NUESTRO SEÑOR, donde 
quiera que nos veamos nos conoceremos y seremos UNO EN 

CRISTO, pero no en una iglesia o etiqueta. Pero ya está bien, 
y va siendo hora de que tengamos UN ALIMENTO MAS 

SOLIDO Y DEJEMOS DE SER NIÑOS EN CRISTO, dejemos 
que sea el Espíritu Santo quien EDIFIQUE LA IGLESIA, Y 

QUIEN NOS ENSEÑE Y NOS ALIMENTE, y que Dios use 
hombres PECADORES ARREPENTIDOS, sinceros y honestos, 
y con gran carga hacia los demás, UNGIDOS POR SU 

ESPÍRITU SANTO, en vez de hombres que transmiten su 
evangelio, para sus propios intereses, haciendo grandes 
campañas, donde dicen que los llevan a Cristo ¿PERO A QUE 

CRISTO? al del diezmo, AL DE LAS CEREMONIAS Y LOS 

RITUALES, AL QUE ME DICEN QUE TODOS SOMOS 



HERMANOS HIJOS DEL MISMO PADRE, Y POR LO TANRO 

DEL MISMO DIOS, LO SIENTO, PERO ESE NO ES MI 

CRISTO, NI EL QUE SU ESPIRITU SANTO ME REVELO, NI EL 

QUE HE CONOCIDO YO. Yo solo suelo escribir, no contra las 
personas, sino contra las DOCTRINAS de los seres humanos, y 
rodo aquello que EXPONGO Y DIGO lo hago poniéndolo con 
escrito está en la Palabra de Dios. Y lo que hay que hacer, 
con una actitud sabia y prudente, pues lo recomienda la 
misma Palabra, es ESCUDRIÑARLO, así como lo hacían los 
de BEREA para ver si estas cosas son así (Hechos 17:11), pero 
no porque tu opinión dependa de lo que te hayan dicho los 
hombres al ser sabios en su propia opinión, sino que tenemos 
que ESCUDRIÑAR las escrituras para ver qué es lo que 
OPINA Y NOS DICE DIOS, y no nos dirá nada nuevo, pues ya 
todo lo dejó escrito en su Palabra. Hay que ver y analizar 
que INTERPRETACION, será la más correcta. 

Hay hoy en día en las llamadas Iglesias, un FANATISMO tan 
grande y en la defensa y Amor del llamado MINISTRO O 

PASTOR, que del mismo Jesucristo y de la Palabra de Dios, y 
todo aquello que les dice, para ellos su Pastor, “NI LO 

ESCUDRIÑAN NI LO CUESTIONAN”, pero les dices y expones 
lo que está ESCRITO EN LA PALABRA DE DIOS, y te llaman 
hijo de Satanás, y si no, cuando les EXPONES DE QUE EL 

DIEZMO, DE CRISTO PARA ACA, EN EL CRISTIANISMO, ya 
no es Bíblico, sino que ahora está la OFRENDA, y esta es 
voluntaria, y de que los primitivos Apóstoles TRABAJABAN Y 

PREDICABAN para no ser una carga para la Iglesia, 
ARREMETEN CON GRAN ODIO CONTRA TI, pero aquel día 



Jesús les dirá; NO OS CONOZCO, por mucho Señor, Señor, que 
digan y que prediquen (Mateo 7:22-23). ASI QUE 

PASTORES, A TRABAJAR, y es ahí donde les tocas a su IDOLO 

Y EL DIOS HUMANO, y como están solo llenos de palabras 
huecas y sin Amor, entonces si te pudieran tener cerca, como 
tú eres para ellos un hijo de Satanás, TE ABORRECEN, TE 

ESCUPEN, TE INSULTAN Y SI PUDIERAN TE MATAN, y todo 
por desenmascararles las doctrinas de los demonios (1ª de 
Timoteo 4:1). 

 

 


